



DICTÁMENES APROBADOS

Se declara constitucional la reforma educativa



Tras la aprobación en los Congresos locales de 22 entidades del país, la Comisión Permanente realizó la declaración correspondiente. El dictamen será publicado en el Diario Oficial de la Federación para su entrada en vigor.

Rinde protesta nueva Embajadora de México ante la OCDE

La Comisión Permanente ratificó el nombramiento de Helena Sybel Galván Gómez, quien representará a México ante la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, con sede en París, Francia.